

Potsdam, 11.08.2024

Pressemitteilung

Silberner olympischer Abschluss: Woidke und Freiberg gratulieren Cottbuser Radsportlerin Lea Sophie Friedrich zur Medaille im Sprint



„Team Paris Land Brandenburg“ hat am letzten Finaltag der Olympischen Spiele eine weitere Medaille errungen: Ministerpräsident Dietmar Woidke und Sportminister Steffen Freiberg gratulieren der Bahnradspezialistin Lea Sophie Friedrich vom Radsportclub Cottbus e.V. herzlich zu Silber im Sprint.

Lea Sophie Friedrich hatte im Vélodrome Saint-Quentin-en-Yvelines bereits in der Qualifikation überzeugt und einen neuen **Weltrekord** markiert. Beim Sprint treten in mehreren Ausscheidungsrennen je zwei Fahrerinnen über 750 Meter gegeneinander an. Lea Sophie Friedrich raste bis ins Finale. Dort hatte sie gegen die starke Neuseeländerin Ellesse Andrews das Nachsehen.

Lea Sophie Friedrich hatte bei den Olympischen Sommerspielen in Paris bereits Bronze im Fahrrad-Teamsprint gewonnen – gemeinsam mit ihren Cottbuser Teamkolleginnen **Emma Hinze** und **Pauline Grabosch**.

Ministerpräsident Woidke: „Hut ab für diese Leistung! Lea Sophie Friedrich war auf den Punkt fit. Zwei Weltrekorde in der Qualifikation mit dem Team und im Einzel. Und letztlich auch **zwei Medaillen** – im Einzel sogar Silber. Das beeindruckt mich, das beeindruckt die Sportfans in ganz Brandenburg, die **stolz auf Sie** sind. Ich gratuliere von Herzen und danke Ihnen für diese beherzten Auftritte für das ‚Team Paris Land Brandenburg‘ und das gesamte Team Deutschland!“

Sportminister Freiberg: „In Cottbus steht unsere **Medaillenschmiede auf zwei Rädern!** Das zeigte sich erneut im Sprint-Finale im olympischen Velodrom. Ich gratuliere Lea Sophie Friedrich ganz herzlich zu ihren eindrucksvollen Erfolgen. Sie sind Vorbild und Motivation für Sportlerinnen und Sportler im ganzen Sportland Brandenburg.“